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◎ロータリーソング　 君が代、奉仕の理想           

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏

　今日は経営者の皆さんが毎日つ
けておられる帳簿についてお話し
ます。
　日常使っている簿記は単式簿記
と複式簿記があるのはご存知のとおりです。
　単式簿記は、現金出納帳のように収支だけを計算
する方法ですが、複式簿記は一つの取引を借方と貸
方の二つの勘定科目に分けて記帳する方法です。そ
してバランスシートを作ります。
　複式簿記は、明治時代に福澤諭吉が日本に取り入
れたとされていますが、実はもっと古く、日本の職

業会計人第一号は、豊臣政権のＣＦＯつまり最高財
務責任者である石田三成と言われています。彼は堺
奉行時代ポルトガルの宣教師から複式簿記を教わり、
そうした知識と能力により大層、秀吉から重宝され
たそうです。
ところで、わが国の財政について、財務省や、大手
メディアは「国の借金はもうすぐ1000兆円を超える」
とか「国の借金の対ＧＤＰ比率は先進国の中でもず
ば抜けて高い」と喧伝しています。
だから消費税の増税が必要というわけです。
しかし、複式簿記の発想で国の資産に目を転じます
と平成21年度で800兆円を保有していますし、個人
と企業を含めると5600兆円の金融資産があると言わ
れています。
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　つまり、バランスシートで言えばそれ以上に資産
を保有しているというわけです。
ちなみに、日本の国債金利（長期金利）は世界最低
です。国債が格下げされても信用力はトップレベル
です。
だからと言って、借金が野放図に増えていいわけは
ありません。
　しかし、今のように深刻なデフレ不況下で増税を
急ぐ理由が本当にあるのでしょうか？
その前にする事があるのではないでしょうか。

◎幹事報告　幹事　辛島　崇 

●例会変更　中津中央RC8/14(火)休
会、 別 府RC、 別 府 北RC、 別 府 東
RC、別府中央RC、湯布院RC、宇佐
2001RC、大分東RC、大分中央RC

●週報受理　中津中央RC
●幹事報告
・ロータリーの友８月号
・ガバナー月信８月号
・大分第一グループ会長・幹事懇談会の件
・囲碁愛好家名簿作成にご協力のお願い
・中津RCより９月プログラム

◎ニコニコボックス　

〔熊谷会員〕感謝セールをしました。

  
〔渡邉会長〕研修がありましたが、例会と
重なってしまっていて、研修に行けませ
んでした。  

〔辛島幹事〕暴追40周年の記念式典を豪
雨の災害のため取り止めました。  

〔二反田会員〕築城を走っていたら、ブ
ルーインパルスの練習を見ることができ
ました。

2012～2013年度 2012～2013年度
国際ロータリー・テーマ

奉仕を通じて平和を
Peace through Service中津平成週報

◎ゲスト卓話

「大河ドラマの誘致を」
豊前国中津黒田武士顕彰会事務局長

松本達雄氏
　1600（慶長5）年、中津城主黒田官兵衛は大友氏
に攻められていた杵築城の救援に向かう。立石山に
引いた大友軍と実相寺山に布陣した黒田軍は別府石
垣原で雌雄を決した。有名な石垣原の合戦である。
　初代中津城主黒田官兵衛(如水)は豊臣秀吉に天下
を取らせた戦国時代の名軍師。息子長政は関ヶ原の
合戦において東軍を勝利させた武将としても知られ
ています。今、黒田官兵衛を大河ドラマへと姫路、
中津、福岡などゆかりの地で活動が盛り上がってい
ます。
　先の龍馬伝では高知で535億円(日銀高知支店発表)
など、ゆかりの地では想像を超える経済効果があっ
たそうです。大河ドラマになれば大分の地にも多く
の観光客が訪れ宿泊して高崎山や近隣の観光地にも
足を延ばすことでしょう。
　今こそ県民一体となり、観光地大分の浮揚を願っ
て大河ドラマの誘致活動を盛り上げるときが来たと
いえます。


